
2023.11.25㈯「入学前セミナー」質問事項 

明星小学校 

質問 回答 

ランドセルは１年生からあった

ほうがよいでしょうか。 

本校では通学リュックを採用しております。６年間使用しますので入学前に必

ずご用意ください。 

学童クラブの開設期間を教えて

ください。入学式前の利用は可

能でしょうか。 

学校行事（運動会、音楽会など）、お盆、年末年始以外は開室しています。   

１／２０㈯の説明会では明星っ子クラブ（学童クラブ）についての説明も詳し

くいたします。 

登下校時の靴の指定はあります

か？ 

登下校時の靴の制定品はございません。黒の革靴であれば合皮でも天然皮革で

も構いません。 

セカンドバッグは必要ですか？

購入するなら S、Lどちらのサイ

ズがよろしいですか？ 

セカンドバッグは、ほぼすべての児童が持っています。教科書、ノート等、基

本的な持ち物であれば通学リュックだけに入ります。体育着や上履き、外履き、

校内着等、週に一回程度持ち帰るものも含めると、入りきらない場合もありま

す。お弁当を持参するお子さん、また登下校中に読む本を持参するお子さんに

ついては、セカンドバッグを使用することを勧めています。サイズについては、

高学年になるにしたがって荷物も大きくなるため、L サイズをもっているお子

さんが多くいます。一つの基準はお弁当を持参するかどうか、だと思います。

どちらかをご準備いただき、入学後に必要に応じてもう一方を購入いただくこ

とも可能です。 

保護者の送り迎えはいつまであ

りますか？また、どこまで入る

必要がありますか？ 

入学して１週間を基本と考えています。入学当初の保護者の方の送り迎えは、

基本的に正門付近としています。また、送り迎えについてはいつでもお越しい

ただいて結構ですので、入学後１週間を過ぎてもお子さまの様子によって継続

いただければと思います。 

携帯電話を子どもに持たせても

よいでしょうか？ 

結構です。ただし、貴重品の管理という意味で携帯電話（スマートフォン）を

お持ちになる場合は届け出を出していただきます。 

体育着、校内着は何枚くらい必

要でしょうか？ 

基本的には一着ずつで結構です。ただ、汗や汚れに個人差がありますので、入

学後に必要に応じて追加購入いただければよいかと思います。また、体育着、

校内着ともに半袖と長袖の用意がございます。こちらも必要に応じてご購入い

ただければと思います。 

PTA 役員はどのように選出され

るのでしょうか？ 

基本的に希望制です。希望者がいない場合は、お子さまのクラスで担当をされ

たことがない保護者の方の中からくじ引きで決めることもあります。 

入学までに家庭で身に付けてお

くべきことはどんなことでしょ

うか？ 

通学の順路については、一人でも分かるように練習をされることをお勧めして

います。また、登下校の緊急時にどのようにすべきか、確認をしておいていた

だきますようお願いします。 

生活においては、入学後すぐに一日に複数回の着替えがあります。お子さまの

得意不得意もありますが、ご家庭で練習されることをお勧めいたします。 

新入生の１クラスの人数は何人

くらいになりますでしょうか？ 
定員通り、３５名の３クラスを予定しています。 

※こちらの回答は、現在の１年生についての内容となります。場合によっては変更になることもありますので 

ご了承ください。 


